

СОДЕРЖАНИЕ

К 25-летию Юридического института Тамбовского государственного технического университета (Е. Е. Орлова).....	7
ТЕОРИЯ И ИСТОРИЯ ГОСУДАРСТВА И ПРАВА	
Джасем М. А. Д. Облик уездного города в зеркале градостроительного законодательства Российской империи	8
Тетюхин И. Н. История мировой юстиции и проекты введения мирового суда в России	14
УГОЛОВНОЕ ПРАВО И КРИМИНОЛОГИЯ	
Карташов И. И., Осипенко Н. Е. Уголовное законодательство зарубежных государств об ответственности за преступления в сфере кредитных отношений.....	34
Курсаев А. В. О конституционно-правовой и международно-правовой необходимости криминализации нарушения правил охраны труда при ведении работ	42
Монаков А. В. Гуманизация уголовного законодательства, как одно из направлений российской уголовной политики	48
ГРАЖДАНСКОЕ И СЕМЕЙНОЕ ПРАВО	
Медникова Ю. А. Договор оказания охранных услуг как средство правового регулирования охранной деятельности	54
Можарова В. А., Лаврик Т. М., Мунам Замиль Салям. Институт совместного банкротства физических лиц: правовая характеристика.	62
Моисеева О. В. Особенности правоприменительной практики привлечения нотариусов к ответственности в результате злоупотребления полномочиями	70
ГРАЖДАНСКИЙ И АРБИТРАЖНЫЙ ПРОЦЕСС	
Марченко А. Н. Выделение отдельных категорий гражданских дел: к актуализации проблемы	81
АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ ПРАВА	
Куксин И. Н. Борьба с коррупцией – приоритетное направление становления в России правового государства	92
Мамонтова Э. А. Назревшие поправки в миграционном законодательстве Российской Федерации	101
Медведева С. В., Туровцева Е. М. Взаимодействие следователя с оперативными подразделениями, руководителем следственного органа и прокурором при производстве предварительного следствия.....	106
Чиненов Е. В., Щукин В. И. Фиксация доказательственной информации при раскрытии и расследовании экономических преступлений	116
Трибуна молодого ученого	
Киселев А. С., Колодина А. В. Проблемы правового регулирования заработной платы в России	122

CONTENTS

On the 25th anniversary of the Law Institute of Tambov State Technical University (E. E. Orlova)	7
THEORY AND HISTORY OF STATE AND LAW	
Jasim Mustafa Ahmed Jasim. The Face of the County City in the Mirror of Urban Development Legislation of the Russian Empire	8
Tetyukhin I. N. The History of World Justice and Projects of Introduction of Justice Court in Russia	14
CRIMINAL LAW AND CRIMINOLOGY	
Kartashov I. I., Osipenko N. E. Criminal Legislation of Foreign States on Liability for Crimes in Credit Relations	34
Kursaev A. V. Constitutional Legal and International Legal Need for Criminalization of Violation of Labor Protection Rules	42
Monakov A. V. Humanization of Criminal Legislation as One of the Directions of the Russian Criminal Policy	48
CIVIL AND FAMILY LAW	
Mednikova Yu. A. The Contract for Security Services as a Means of Legal Regulation of Security Activities	54
Mozharova V. A., Lavrik T. M., Munam Zamil Salyam. Institute of Joint Bankruptcy of Individuals: Legal Characteristics	62
Moiseeva O. V. Features of the Law Enforcement Practice of Holding Notaries Liable Due to the Abuse of Power	70
CIVIL AND ARBITRATION PROCESS	
Marchenko A. N. Allocation of Separate Civilian Categories: Problem Statement	81
RELEVANT PROBLEMS OF LAW	
Kuksin I. N. Anticorruption Efforts as the Priority Direction of Formation of the Constitutional State in Russia	92
Mamontova E. A. Urgent Amendments to the Migration Legislation of the Russian Federation	101
Medvedeva S. V., Turovtseva E. M. Investigator's Interaction with Criminal Intelligence Units, the Head of the Investigative Authority and the Prosecutor in the Preparation of the Preliminary Investigation	106
Chinenov E. V., Shchukin V. I. Fixation of Evidence in Disclosure and Investigation of Economic Crimes	116
YOUNG SCIENTIST'S TRIBUNE	
Kiselev A. S., Kolodina A. V. Problems of Legal Regulation of Wages in Russia	122